

-

## **NOTA DE PRENSA N° 042**

### **Esther Saavedra informa**

### **COMISIÓN DE ALTO NIVEL DE ESSALUD VISITARÁ JUANJUÍ**

La cuarta semana de febrero, una Comisión de Alto nivel de ESSALUD de la sede central, viajará al distrito de Juanjuí en San Martín, para verificar la legalidad del terreno destinado para la construcción del hospital de ESSALUD e iniciar los estudios, del proyecto de construcción y concretar el anhelo de la población de esta zona del país.

La congresista Esther Saavedra Vela, el Presidente Álvaro Vidal el alcalde de Juanjuí Renán Saavedra Sandoval y regidores, el Jefe del gabinete de asesores del Presidente de ESSALUD y equipo técnico, sostuvieron esta mañana una reunión para concretar la comisión que verificará in situ, las condiciones en que se encuentra el terreno en donde se construiría el hospital de ESSALUD para los asegurados de Juanjuí.

“Los gobiernos que han pasado, no han tenido la voluntad política para construir el hospital de Juanjuí, pero con el gobierno de Ollanta Humala, la disposición es totalmente diferente, haciendo realidad el pedido reiterado de los pobladores de Juanjuí. Desde el despacho apoyaremos para que se construya y antes de que termine este gobierno, Juanjuí pueda contar con un hospital, con especialistas en enfermedades tropicales, que es una de las necesidades de los asegurados”, indicó Saavedra Vela.

Hay que indicar que el terreno en donde se construirá el hospital de ESSALUD, se encuentra ubicado en la parte alta del Centro Poblado Juanjuicillo en Mariscal Cáceres y fue donado hace más de seis años, contando con los papeles en regla, a la espera de que elabore y apruebe el proyecto para su construcción.

Para su difusión,

Prensa #956044288